
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Sascha Barz
Protokollführung: Jaron Schönwitz

01.Februar 2023, 14 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Leon Machunze, Elizabeth Engbrecht, Amanda
Mischo, Frederike Menn, Jaron Schönwitz, Daniel Petrasch, Felix Pasternak, Sascha
Barz, Martha Finke (ab 15:02), Friedrich Strube (ab 14:53), Lennart Ahrens (online,
ab 14:46), Katharina Leitmann (online, ab 14:51), Jannik Gondolf (um 15:41 kurz
vorbeigeschnuppert)

Weitere Anwesende: René von den Angewandten Informatikern (bis 15:04),
Alexander Kazatsky, Stella Rand, Günther Heemann, Hendrik Meinert (online, ab
14:36)

Nächste Sitzung: Dienstag, 08.02.2023, 14:00 Uhr c.t., Fachschaftsraum (NB
02/174)

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 Sitzung Ferien

TOP 6 Pfand

TOP 7 SMP

TOP 8 N-Koop

TOP 9 Party

TOP 10 Stellungnahme FSR GE
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TOP 11 Semesterplanung

TOP 12 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Eröffnung der Sitzung um 14:19 Uhr
Beschlussfähigkeit festgestellt (8 Räte)

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Sitzungsleitung: Sascha Barz
Protokollführung: Jaron Schönwitz

Sascha (weil er das gut macht) und Leon (weil wir sehen wollen, wie er das macht)
werden als Sitzungsleitung vorgeschlagen. Leon gewinnt die Wahl, nimmt sie aber
nicht an. Sascha nimmt das Resultat an. Sascha ist Sitzungsleitung.

c) Festlegung der Tagesordnung

Einstimmig angenommen.

d) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Protokoll vom 18. Jan. 2023: einstimmig angenommen
Protokoll vom 24. Jan. 2023: einstimmig angenommen

TOP 2 Anfragen

a) FSR-Events

Die FSVK hat gefragt, was für Events unserer Fachschaft im Februar stattfinden.
Man erachtet es als großes Kompliment, dass wir so weit in die Zukunft planen -
dies ist aber leider nicht der Fall. Es wird zwar noch eine Party und eventuell ein
Event der N-Koop geben, aber genaueres muss noch in den individuellen AKs geklärt
werden.
Scherzhaft wird angemerkt, alle Sitzungstermine anzugeben. Lustig.

b) Spieleabend der AI-ler

Antrag: René von den AI-lern bekommt rederecht.
Einstimmig angenommen.

René lädt uns (die Physiker) im Namen der angewandten Informatikern zu einem
Spieleabend ein. Am 17.02.23 soll eben jener stattfinden. Man einigt sich darauf,
dass die Physiker das Event im Studiraum (NB 03/173, auf NB 03 Süd) des NB
hosten, als die Frage der Raumfindung aufkommt.
Sollten die Termine eng werden stehen alternativ auch der 27.01.23 und der 02.03.23
zur Verfügung, zu letzterem stehen aber Praktikum und TP-Prüfungen der Physiker
an. Die Spieleabenden machen die AI-ler aber so oder so, also kommt es drauf an
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wann die Physiker am besten können. Man bleibt beim 17.02.23.
Man spricht außerdem von einer Anmeldung, denn die AI-ler hatten bereits unan-
genehme Situationen mit Mitgliedern anderer Fachschaften.

TOP 3 Post
ENDLICH!!! Jaron hat es geschafft, Post zu holen! Nach Wochen der Unfähigkeit
strahlt der stellvertretende Postbeauftragte nur so vor überwältigender Kompetenz.
Diese woche gab es:

• EDEKA-Werbung - Wir bekamen einen Katalog von EDEKA, dieser ging aber
an die ZaPF. Das liegt vermutlich daran, dass wir kürzlich für das Glühwein-
trinken mit Lennarts EDEKA-Masseneinkaufsingkarte zahlten.

• Sparkassenhinweis - Die Sparkasse passt die Preise für Geschäftskonten an.
Sprich: Es wird teurer. Leon, Friedrich und Amanda wollen sich bald mal
zusammensetzen um sich um die ganzen monetären Sachen zu kümmern.

TOP 4 Berichte

a) N-Koop

Es gibt nun einen Discord-Server! Mehr dazu später.

b) StuPa

Das StuPa hat getagt. Der Haushaltsplan wurde vorgestellt und man hätte gerne
mehr Repräsentation für Sinti und Roma. An sich ist scheinbar nicht viel mehr
passiert.

TOP 5 Sitzung Ferien
Jaron ersticht fast jemanden.

Nach einer kleinen Diskussion einigt man sich auf eine Telegram-Umfrage für die
Terminfindung. Man könnte nach einem Tag fragen und dann die zeitlichen Termine
spezifizieren.
Nun meldet Lennart sich zu wort: Eigentlich brauchen wir kein hiesiges Tohuwa-
bohu um die Terminfindung anzuzetteln. Durch die Basslastigen Lautsprecher ist
Lennarts männliche Stimme zwar kaum zu verstehen, aber wir haben es zumindest
soweit verstanden, dass wir doch keine Telegram-Umfrage machen.
Man macht sich ein Meinungsbild. Zwar könnte man meinen, dass am Mittwochs-
termin - wie heute einer ist - die Leute überwiegend für Mittwoch stimmen, aber
tatsächlich überwiegt der Dienstag mit einer beinahen Einstimmigkeit.
Also ist es nun der Dienstag. Uhrzeit? Früher? Gerne! Nicht vor 12 Uhr also. 14 Uhr
ist ziemlich in Ordnung.
Dienstag der 07. Februar um 14 Uhr also!

Seite 4 von 8



TOP 6 Pfand
Günther und Jule haben versucht Pfand wegzubringen, der Fachschaftsraum sieht
aber dennoch aus wie Dagobert Ducks Geldspeicher wenn er nur Flaschen beher-
bergte. Dass sie nur zu zweit waren hat den Transport leider erschwert und der
REWE hat zudem einige Kisten nicht angenommen. Man wendet sich an Lennart
für seinen weisen Rate, aber er meldet sich nicht. Wir hoffen, es geht im gut...
Ah, da ist er wieder!

Günther fragt nach mobiler unterstützung. Jaron hat ein Auto dezenter größe.
Sprich: So ziemlich aller übriger Pfand könnte gerade so hereinpassen. Aber Lenn-
arts, ja, Lennarts Ross ist noch dezenter. Ein Wagen von gar riesiger und hiesiger
Kapazität. Er fängt an über schlechte Erfahrungen in einem Langendreerer Geträn-
kemarkt zu philosophieren, am Ende entscheidet man sich aber trotzdem dazu, dem
Pfand dort Refuge zu bieten.

TOP 7 SMP
Friedrich war noch eine rauchen, nun hat er den Raum betreten. Und zack, er ist
wieder weg.
Zur Zeit seiner Abwesenheit gehen wilde Sachen beim NA-Rückbau ab. Der Kran
legt sich richtig ins Zeug!

Aber kommen wir zum Thema: Letzte woche debattierte man über Backkünste
und Waffeleisen; dem Thema soll nun Einhalt geboten werden: Ein neues Waffelei-
sen muss her!

Antrag: 40 € aus den Fachschaftsmitteln werden für n neue Waffeleisen unspe-
zifizierter Farbgebung im Sinne der Saturday Morning Physics freigegeben.
Einstimmig angenommen
Frederike kümmert sich darum.

TOP 8 N-Koop

a) N+-Discord-Server

ES GIBT NUN EINEN DISCORD-SERVER!!! Aber dieser ist noch in Bearbeitung
und wurde in den letzten Tagen eher spontan von Jaron und Amanda ins Leben
gerufen. N+ nennt man den ganzen Spaß.
Scheinbar soll Jaron zum Discord-Kitten gemacht werden, hat aber keine Ahnung
was das ist...
Er weiß es jetzt. #*?%t euch, Amanda und Frederike >:(

Hier der Link zum Server (WIP): https://discord.gg/e5ss2Eggxw
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b) Spieleabend

René nutzt den Moment, um erneut über den Spieleabend der angewandten Infor-
matiker zu sprechen. Haben wir die Uhrzeit schon erwähnt? Auf 18 Uhr einigt man
sich. Man unterhält sich über das Anmeldeverfahren, darüber wird aber letztendlich
von den AI-lern entschieden.

Also hier die Infos in schnell: Spieleabend der AI-ler und Physiker, 17. Februar,
im Studiraum des NB (NB 03/173, auf NB 03 Süd), womöglich mit Anmeldung.
Explizite Infos folgen per Mail.

TOP 9 Party
Gala? Ball? Man hätte Lust, so etwas zu machen und überlegt nun einen Casinoa-
bend zu veranstalten. Schicke Kleidung soll es geben!

Friedrich nutzt das Thema als Anlass um uns auf unsere Finanzielle Situation hinzu-
weisen. Im Vergleich zu den vorherigen Semestern haben wir deutlich weniger Geld
zur Verfügung. Neben den üblichen Veranstaltungen wie Ersti-Events und Weih-
nachtsparty muss man also schauen, in welche Gegebenheiten man das Geld schlau
investiert.

TOP 10 Stellungnahme FSR GE
Der Semesterbeitrag hat sich erhöht. Der Fachschaftsrat für Geschichte hat eine
Stellungnahme veröffentlicht und die Fachschaft für Physik und Astronomie möchte
zu dieser Stellungnahme nun eine Stellungnahme beziehen.

In etwa 20 € umfasst die Erhöhung des Semesterbeitrages. Unter anderem scheint
das AKAFÖ mehr Geld zu verlangen - aber das bei höheren Preisen und weniger
Leistungen. Das 49-€-Ticket ist im übrigen noch teurer als der aktuelle Beitrag, also
scheint das Problem nicht hier zu liegen.
Friedrich hat sich mal informiert und hat herausgefunden, dass die Semesterbeiträ-
ge an anderen Unis innerhalb NRW in unterschiedlichem Maße niedriger als an der
RUB sind. Man munkelt, das AKAFÖ könnte pleite gehen und scheint das Geld
nicht managen zu können. So weit aber nur Hörensagen, also keine Information an
die man sich hängen sollte. Der Rat entscheidet sich dazu, zu schauen wie hoch die
Beiträge anderer Unis an entsprechende Studienwerke sind. Zudem scheint der AStA
auch nicht gerade wenig Geld zu wollen, also schauen wir auch mal, was es damit
auf sich hat.
Alle Anwesenden des FSRs unterstützen das Unterfangen einer Stellungnahme.

Antrag: Der Fachschaftsrat für Physik und Astronomie unterstützt die Stellung-
nahme bezüglich des Semesterbeitrages des Fachschaftsrats für Geschichte.
Einstimmig angenommen.
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Jaron hat gegen Beton verloren.

TOP 11 Semesterplanung
BETON!!!

Hier ein Bild von Beton feat. Daniels Stirn

Antrag: Vertagen von TOP 11 Semesterplanung.
Einstimmig angenommen

TOP 12 Verschiedenes

a) Vollversammlung

Man bittet darum, sich schonmal um einen Termin der nächsten VV zu kümmern.
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b) Schüsseln

Seitdem die Fachschaft die Spülmaschine des Dekanats benutzen darf, fehlen ein
paar Schüsseln. In etwa vier möchten sie zurück haben. Es wird sich darum geküm-
mert!
Es handelt sich dabei um den gleichen Typ Schüsseln wie in der Mensa, wenn wer
solche findet also bitte melden.

Mitten in der Diskussion pfeffert Amanda den miesen Anime-Nieser in den Raum,
den die Menschheit je gehört hat. Der Rat ist in Extase.

c) Meilensteine

Die erste Sitzung dieses Semesters

• ohne Cederik

• in der Jaron die Post geholt hat

• in der alle Anträge einstimmig angenommen wurden

• die binnen zwei Stunden zu Ende ist

Ende: 15:56 Uhr

Bochum, 01. Februar 2023

Protokollführung
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